
Pallamano,  l'Albatro  si
presenta alla città
L’Albatro Siracusa si presenta alla città. L’appuntamento per
gli  sportivi,  voluto  dal  sindaco,  Giancarlo  Garozzo  e
dall’assessore allo Sport, Mariagrazia Cavarra,è fissato per
domattina alle 11 nel salone “Borsellino” di palazzo Vermexio.
La  società  di  pallamano,  dopo  la  promozione  della  scorsa
stagione,  sarà  impegnata  quest’anno  nel  massimo  campionato
nazionale di A1.  Il primo impegno è per sabato pomeriggio,
alle 15, 30 al “Concetto Lo Bello” contro il Benevento.

 

Eccellenza,  Siracusa  choc:
vince il Vittoria

Il  campionato  di  Eccellenza  fatica  a  trovare  la  sua
protagonista annunciata. L’SC Siracusa continua a balbettare

e  dopo  il  pari  di  Misterbianco  cade  in  casa,  all’esordio
davanti al proprio pubblico, per mano di un Città di Vittoria
non trascendentale. Al De Simone finisce 2-1 per gli iblei. Ma
la  squadra  azzurra,  seguita  da  oltre  1.200  spettatori,
recrimina per due reti annullate dal modesto fischietto Casone
di Nocera Inferiore.
Ospiti in vantaggio già al 4’ minuto. Ingenuo fallo dentro
l’area di Peluso e Frittitta dal dischetto porta avanti il
Vittoria. Sette minuti dopo il Siracusa pareggerebbe, ma la
rete  di  Mastrolilli  viene  annullata  per  fuorigioco.  In
diretta,  la  segnalazione  appare  dubbia.  Gli  azzurri
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schiacciano  il  Vittoria  che  prova  solo  a  difendersi  con
ordine. Nel finale, ancora due episodi poco favorevoli ai
padroni di casa: al 40 c’è forse un rigore per il Siracusa e
al 46 segna ancora Mastrolilli, ma il gol viene annullato
anche in questo caso.
Stesso copione nella ripresa. Azzurri con la schiuma alla
bocca e pressione costante. Squadra decisamente a trazione
anteriore  con  Spampinato  a  sostituire  Bonarrigo.  Salta
l’equilibrio  tra  i  reparti  e  il  Vittoria,  cinico,  ne
approfitta  ancora.    Al  60’  il  raddoppio,  protagonista
sfortunato ancora un incerto Peluso che favorisce l’azione di
Casisa sino  al tocco sottomisura di D’Angelo. Sotto di due
reti, Pidatella manda dentro un’altra punta: fuori Calabrese,
dentro  Palmiteri.  Al  75’  la  rete  della  speranza,  ancora
Mastrolilli e questa volta il gol è valido. Assedio finale
sino all’ultimo dei cinque minuti di recupero ma il risultato
non cambia.
Siracusa sconfitto, un solo punto in due giornate. I proclami
della  vigilia  suonano  come  un  triste  ammonimento  per  una
panchina, quella di Pidatella, già traballante.

Eccellenza. Bonarrigo: "Sogno
un gol"

Insolita  rifinitura  pomeridiana  per  l’S.C.  Siracusa.
Calabrese  e  compagni  completeranno  la  preparazione  della

sfida al Vittoria con una ultima sgambata nel pomeriggio di
sabato. Mattinata dedicata ad una conferenza stampa “in campo”
con il presidente Gaetano Cutrufo, il vice Liuzzo e il tecnico
Pidatella. Si parlerà della stagione appena partita, degli
obiettivi,  del  ritrovato  rapporto  con  la  tifoseria  e  dei
lavori al De Simone. Con l’occasione saranno anche presentate
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ufficialmente le maglie della squadra.
Il capitano Carmelo Bonarrigo, che ben conosce il De Simone,
lancia la volata alla sfida d’esordio davanti al pubblico
amico. “Finalmente si gioca in casa. Questo deve diventare un
fortino per noi. Se mettiamo in fila vittorie su vittorie
potremmo creare un seguito importante. Sappiamo che dobbiamo
conquistare i tifosi più scettici. A loro posso dire che siamo
una squadra completa”.
Bonarrigo mette da parte la scaramanzia e ammette di sognare
un gol. “Al debutto in casa, sarebbe perfetto. Ho voluto con
forza Siracusa. Posso e voglio dare ancora molto”.

S.C.  Siracusa,  rifinitura  e
conferenza stampa

Insolita  conferenza  stampa  all’aria  aperta  domani  al  De
Simone. Alle 10.30, alla vigilia del debutto casalingo in

campionato,  avversario  il  vittoria,  il  presidente  dell’Sc
Siracusa, Gaetano Cutrufo, accompagnato dal vice Liuzzo e dal
tecnico Orazio Pidatella, presenterà le nuove maglie della
squadra.  Ma  sarà  soprattutto  l’occasione  per  illustrare  i
recenti lavori sul manto erboso del De Simone, della stagione
che  si  è  appena  aperta  e  del  ritrovato  rapporto  con  la
tifoseria organizzata.
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Calcio. Test in famiglia per
il Siracusa

Domenica seconda giornata del campionato di Eccellenza. Il
Siracusa, dopo il pari di Misterbianco, debutta davanti al

pubblico amico. Tutto pronto al De Simone per la sfida al
Città di Vittoria. Oggi alle 15.30 primo, vero contatto della
squadra azzurra con lo stadio di piazza Cuella con un test in
famiglia a cui possono assistere anche i tifosi. A proposito
di  tifosi,  in  città  sono  apparsi  alcuni  striscioni  per
invitare a riempire lo stadio. Una manifestazione di vicinanza
accolta  con  sorpresa  e  soddisfazione  dall’entourage  della
società presieduta da Cutrufo.
Questi i prezzi dei biglietti: Poltrone: euro 15,00 Tribuna:
euro 12,00 Gradinata: euro 10,00 Curva: euro 5,00 Settore
ospiti: euro 5,00

<iframe  width=”640″  height=”360″
src=”http://www.youtube.com/embed/ovbFYd7AbeI?feature=player_e
mbedded” frameborder=”0″ allowfullscreen></iframe>

Calcio. Russo: "Una emozione
il debutto al De Simone"

Questa è la settimana che condurrà al “debutto” dell’S.C.
Siracusa davanti al pubblico amico. Il primo contatto con

l’impianto di casa, il De Simone, la squadra lo avrà domani,
per una partitella in famiglia. Poi domenica sotto con il
Vittoria, seconda giornata del campionato di Eccellenza
“In campionato sono partiti bene”, dice il giovane portiere,
classe 1994, Federico Russo. “Siracusa è una grande piazza che
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ha fame di calcio. Credo che scendere in campo al De Di Simone
sarà una emozione senza pari nella mia giovane carriera. Spero
di fare bene, ho ho al mio fianco un portiere esperto come
Fornoni da cui posso imparare molto”.

Pallanuoto, Serie B: Onida al
7 Scogli

Il Circolo Canottieri 7 Scogli si cofnerma protagonista del
mercato.  E  mal  cela  l’intenzione  di  esserlo  anche  nel

prossimo  campionato  di  pallanuoto  di  Serie  B.  L’ultimo
arrivato è il centrovasca offensivo Simone Onida, classe 1992,
la scorsa stagione alla  Black Sharks Roma, promossa in A2
spinta anche dalle sue reti, 50 in due campionati.
Il presidente del 7 Scogli, Marco Capillo, non nasconde la sua
soddisfazione. “Ci stiamo muovendo sul mercato per tempo e con
attenzione. Insieme al tecnico, Aldo Baio, abbiamo individuato
i  nostri  obiettivi.  E  Onida  era  uno  di  questi.  Siamo
orgogliosi  di  vedere  come,  appena  contattiamo  giocatori  e
società pallanotistiche, nonostante la nostra sia una realtà
presente da solo un anno, siamo riconosciuti come un team
serio e corretto. Ringrazio, a proposito, il presidente ed il
vice della Black Sharks con cui i rapporti sono stati subito
di intesa totale ed estrema cordialità”.
Il  Circolo  Canottieri  7  Scogli  rimane  ancora  attivo  sul
mercato. “Contiamo di chiudere alcune trattative nel più breve
tempo  possibile,  abbiamo  alcuni  dettagli  da  definire”,
annuncia sibillino Capillo.
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Eccellenza,  Miraglia:
"Vogliamo i tre punti"

Il Siracusa si avvicina alla prima gara casalinga della sua
stagione.  Protagonista  annunciata  del  campionato  di

Eccellenza,  la  squadra  del  presidente  Cutrufo  è  partita
zoppicando non riuscendo ad andare oltre l’1-1 in casa del
Misterbianco.  Per  questo  domenica,  contro  il  Vittoria,
l’obiettivo sbandierato è la vittoria. Qualunque sia il campo
di gara, perchè circa l’agibilità del De Simone pare siano
sorti alcuni problemi tali da rendere necessario spostarsi a
Palazzolo, allo Scrofani Salustro, rinviando l’esordio al De
Simone.
Del  match  di  domenica  ha  parlato  il  difensore  Rosario
Miraglia.”Servono i primi tre punti. Sappiamo che l’Eccellenza
riserva gare difficili: è un campionato lungo. Sarebbe bello
riuscire a convincere il pubblico di Siracusa. È l’unico modo
se vogliamo arrivare in alto e lottare per vincere questo
campionato”. Due parole anche sull’avversario di giornata, il
Vittoria di Lorenzo Alacqua. “E’ una squadra di categoria,
organizzata. Ma noi siamo certi del nostro valore. Lo ripeto,
è una partita da vincere a tutti i costi”.
La società ha reso noto il costo dei biglietti per assistere
all’incontro:  poltrona  15  euro;  tribuna  12;  gradinata  10;
curva 5,00. 

Siracusa,tutto pronto per la
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prima Festa dello Sport
Ultimi ritocchi al programma della prima Festa dello Sport,
che si svolgerà a Siracusa dal 7 al 13 ottobre prossimi.

L’assessore Maria Grazia Cavarra conferma le date e spiega che
“si tratterà di una settimana in cui  in alcune piazze della
città potranno essere praticate numerose discipline sportive:
dal badminton al calcetto, dalla danza orientale allo zumba,
dal  basket  alla  pallamano,  ma  anche  subbuteo,  scacchip,
calcetto balilla, dama”. La Festa dello Sport sarà inserita
nell’ambito della manifestazione “Moveweek 2013” , che vedrà
diverse  città  europee  contendersi  il  premio  “Now  we  move
award”, per partecipare al Move congress di Barcellona, in
calendario dal 16 al 19 ottobre prossimi. In caso di Successo,
l’amministrazione comunale metterà il premio in palio tra le
società che avranno partecipato alle iniziative a cui si sta
lavorando. “La Festa dello Sport -ricorda l’assessore Cavarra-
non ha costi per il Comune. L’evento sarà realizzato, infatti,
grazie alla collaborazione delle associazioni Aics, Coni e Usp
e con l’intervento di società sportive e singoli cittadini,
insieme  alle  scuole.Sarà  un’occasione  per  incontrarsi-
conclude l’esponente della giunta Garozzo- e per approcciarsi
allo sport, a tutto vantaggio della propria salute”

Siracusa,  D'Angelo:  "Persi
due punti"

Angelo  D’Angelo,  professione  difensore.  Ma  davanti  ai
giornalisti  il  giocatore  dell’S.C.  Siracusa  si  piazza

all’attacco.  “A  Misterbianco  abbiamo  perso  due  punti
importanti”, dice lucido riferendosi al pareggio con cui la
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squadra  ha  debuttato  in  Eccellenza.  Fuori  per  squalifica,
D’Angelo ha seguito i suoi compagni dagli spalti. “La squadra
si è mossa bene, a parte forse i primi minuti dove abbiamo
subìto  qualcosa  dal  punto  di  vista  dell’atteggiamento”,
analizza il difensore palermitano. “Le condizioni del terreno
di  gioco  ci  hanno  penalizzato,  chiaro.  Noi  disponiamo  di
giocatori tecnici come Avola e Bonarrigo che su questi campi
non possono fare quello che sanno. Ma nonostante ciò, dopo lo
svantaggio, abbiamo preso le misure all’avversario e usciti
bene”.
“Per come si era messa la partita, penso che abbiamo lasciato
due punti importanti. Ma guardiamo con fiducia a domenica
prossima”. Il Siracusa esordisce davanti al pubblico amico
ospitando il Vittoria. “Un’altra buona squadra che vorrà fare
bene  contro  il  Siracusa.  Nessuna  partita  sarà  una
passeggiata”.  D’Angelo,  questa  volta,  tornerà  disponibile
pronto a piazzarsi al centro della difesa. “Sono sempre a
disposizione. Mi alleno tanto e bene. Il mister sa che può
contare  su di me”.


